

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD Negeri 1 Kuala Batee
Kelas / Semester : I (satu) / 2 (dua)
Tema : Peristiwa Alam
Sub Tema : Peristiwa Siang dan Malam
Pembelajaran ke : 5 (lima)
Alokasi Waktu : 1 (satu) hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan kegiatan menyanyi lagu bintang kecil, siswa mampu menunjukkan kosakata tentang peristiwa malam hari dengan tepat.
2. Dengan kegiatan diskusi, siswa mampu mengidentifikasi aktivitas yang dilakukan saat malam hari dengan tepat.
3. Dengan kegiatan memasang gambar, siswa mampu menentukan kosakata yang tepat untuk peristiwa malam hari dengan tepat.
4. Dengan mengukur panjang benda, siswa mampu menunjukkan panjang benda-benda yang digunakan untuk peristiwa malam hari dengan satuan tidak baku secara benar.
5. Dengan mengamati ukuran panjang benda siswa dapat mengurutkan hasil ukuran panjang benda dengan istilah kurang dari, lebih dari, atau sama dengan secara benar.
6. Dengan kegiatan menggunting dan menempel, siswa mampu mengurutkan gambar sesuai hasil pengukuran panjang dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Orientasi / Apersepsi / Motivasi	<ol style="list-style-type: none">1. Kelas dimulai dengan dibuka dengan salam, menanyakan kabar, dan mengecek kehadiran siswa.2. Menyanyikan salah satu lagu wajib atau nasional.3. Guru memberikan penguatan tentang pentingnya menanamkan semangat nasionalisme.4. Mengulang sedikit materi yang telah disampaikan hari sebelumnya.	10 menit

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Inti	<p>Ayo Mencoba</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa bernyanyi lagu “Bintang Kecil” sebagai apersepsi (kolaborasi). 2. Guru bertanya dengan siswa tentang peristiwa malam hari sesuai syair lagu “Bintang Kecil”. <p>Ayo Mengamati</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa diminta memperhatikan gambar berseri yang ada pada buku siswa. 2. Siswa berdiskusi bersama kelompok peristiwa yang ditampilkan pada gambar berseri. <p>Ayo Berlatih</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa melakukan kegiatan mencocokkan cerita dengan gambar. 2. Siswa memasang cerita dengan gambar yang tepat sesuai dengan cerita. 3. Siswa mengamati benda-benda yang biasa mereka gunakan saat malam hari. 4. Guru meminta siswa untuk mengukur tepi benda-benda tersebut menggunakan jengkal. 5. Setelah mengukur, siswa menuliskan hasil pengukurannya dalam tabel (kreativitas dan inovasi). <p>Ayo Berkreasi</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru meminta siswa membuat tangga untuk meraih bintang. 2. Tangga meraih bintang disusun dari kotak-kotak yang berbeda panjangnya. 3. Mintalah siswa untuk menggunting, lalu Menyusun kotak-kotak tersebut sesuai urutan panjangnya. Mulai dari terpendek hingga terpanjang (kreatifitas dan inovasi). 	150 menit

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru menyampaikan tugas di rumah Kerjasama dengan orangtua, siswa mengamati peristiwa siang dan malam di rumah (mandiri). 2. Menyanyikan salah satu lagu daerah untuk menumbuhkan nasionalisme, persatuan, dan toleransi. 3. Salam dan doa penutup dipimpin oleh salah satu siswa (religius). 	15 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru dari pengamatan sikap, tes pengetahuan, dan presentasi unjuk rasa atau hasil karya / proyek dengan rubric penilaian.

Mengetahui
Kepala Sekolah,



CUT ANDRI RISMA, S.Pd.
NIP. 19740502 200604 2 002

Kuala Batee, 10 April 2021
Guru Kelas 1



CUT ANDRI RISMA, S.Pd.
NIP. 19740502 200604 2 002